
Первая промышленная партия мультиклетов будет выпущена уже в начале 2012 года

 

 

На стадии подготовки к промышленному выпуску линейки мультиклеточных процессоров,

компания «Мультиклет» обратилась ко всем заинтересованным предприятиям с

просьбой заполнить анкету, отражающую основные потребности и пожелания

относительно будущего продукта. 

Получив отклик от 80 предприятий и проанализировав результаты, специалисты ОАО

«Мультиклет» разработали программу по выпуску мультиклеточных процессоров.

Первые мультиклеты на кристалле будут удовлетворять 70 % запросов рынка, в

дальнейшем компания будет стремиться к максимальному росту этого значения.

 

ОАО «Мультиклет» выражает благодарность всем, кто принял участие в опросе и

внес свой вклад в создание первого российского микропроцессора с широким

функционалом и высокими показателями работы.
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